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一 般 質 問 通 告 書 
 
 

平成２３年１２月定例会  

 

１番 江 本 郁 夫 議員 

１ 合併振興基金の具体的活用について 

２ 平成２３年１１月県発表の「大規模災害対策検討委員会報告書」の内容

を踏まえて 

 (1) 想定される大規模災害とはどのようなものか。 

(2) この報告書の内容を踏まえ、修正あるいは見直すべき本市地域防災計

画等の内容について具体的にお聞かせ願いたい。 

 

２番 石 田 清 廉 議員 

１ 本市の生活保護制度の実情と課題について問う。 

(1) 生活保護受給者状況の県下における本市の比較実状を問う。また本市

の受給者が他市に比較し多いのはなぜか。生活保護申請とその審査・調

査は適正かつ公正に行われているか。その手続と審査基準を問う。 

(2) 全国的に受給者が増加している。長引く不況による失業者の増加、年

金制度の不備等により低所得者、生活困窮者が増えている。国における   

根本的な対策、支援策が喫緊の課題である。この現状は地方自治体の財

政面にも大きな問題である。本市の現状はどうか、その課題と対策はど

のようなものか。 

(3) 市の総合計画にも記されている暮らしの安心安全を守るまちづくりを

目指すとある、また住みよさ日本一を目指すからには国保問題をはじめ

さまざまな社会福祉制度の充実、雇用促進、働く場の確保、企業誘致の

促進等などによる市民生活の収入の安全確保のための具体的な施策が重

要ではないか、今後の対策を問う。 

 

３番 下 瀬 俊 夫 議員 

１ 東日本大震災と原発事故を受けて、今後の防災計画について問う。 

(1) 地域防災計画の見直しと他自治体との相互防災協定について 

(2) 石油コンビナートなど化学関連企業の災害時の対応と防災計画は 

２ 公共交通網の整備で新たなまちづくりについて問う。 

(1) 厚狭北部地域への循環バス導入や北部便増便の住民説明会は何だった
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のか。今後の見通しを問う。 

(2) 地域住民との情報の共有と住民参画による利便性の高い地域公共交通

システムを。（美祢市ミニバス方式を参考に） 

(3) 美祢線復旧を機に、新幹線厚狭駅を拠点とした公共交通網の整備で新

たなまちづくりに挑戦を。 

３ 新たな斎場の建設について問う。 

(1) 現斎場の老朽化に伴う補修対応だけでいいのか。 

(2) 新斎場建設について発想の転換と民間活力導入について 

 

４番 中 村 博 行 議員 

１ 空き家条例について 

  条例制定の進捗状況について 

２ 防災について 

 (1) 狭間川の２級河川への昇格について 

 (2) 厚狭漁港周辺の浸水について 

３ 県事業についての市のかかわり 

 厚狭川石鞘地区の工事中事故、桜川・大正川の工事の遅延について 

４ 獣害対策について 

  イノシシ、サルの住宅付近への出現による住民の安全確保について 

 

５番 矢 田 松 夫 議員 

１ まちづくりについて 

山陽地区の公共施設再編への現況はどうか。 

２ ＪＲ美祢線再開後について 

ＪＲ厚狭駅の役割とＪＲ美祢線利用促進について 

３ 観光振興について 

活力ある観光事業に向け機構の見直しをするべきではないか。 

 ４ ＦＭサンサンきららの開局について 

市民への効用と役割を問う。 

 

６番 衛 藤 弘 光 議員 

１ 新ごみ焼却場の建設について 

(1) 施設運営方式は従来方式とＰＦＩ方式と検討されたが、方針は決まり

ましたか。 

 (2) ２０年間の総事業費はいくらか。 

(3) 廃熱利用 10％以上を超えるので、国より補助金 17 億 6,900 万円ある
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が、いつごろ申請したのか。 

(4) 市民説明会を２カ所実施されたが、参加者が非常に尐なく、今後どう

対処するのか。 

 

７番 伊 藤   實 議員 

１ 新病院建設について 

(1) 進捗状況は 

(2) 医師確保対策と見込みは 

(3) 資金繰りは大丈夫か。 

(4) 市民への情報公開、提示は十分なされているのか。 

 

８番 岩 本 信 子 議員 

１ 総合計画と基本計画と実施計画について 

(1) 総合計画基本目標 第 5 章「人が輝く心豊かなまちづくり」、意欲のあ

る人づくりの基本計画では③学校給食の充実として施策の展開が示され

ており、この計画と実施計画 5,000 食の共同調理場建設との整合性はど

うか。 

(2) 基本計画は前期と後期と実施計画は、概ね２年ごととなっているが、

２２年度から２４年度が出て、次に２３年度から２５年度が出ているが

なぜか。 

(3) 給食食器変更は長年の課題であったにもかかわらず、実施計画にない

のはなぜか。 

(4) 施設改修事業で合併特例債は適用されるのか。 

(5) 実施計画では具体的に土地や規模が示されているが、現在行われてい

る、｢学校給食あり方｣検討会議との整合性はどうか。 

２ 学校給食について 

(1) 給食食器変更の検討と時期はどうか。 

(2) 学校給食衛生管理基準の中で、献立作成委員会や、食品選定委員会を

設置することとあるができているのか。 

(3) 基本計画では、栄養教諭を中心にして、学校給食を有効に活用とある

が、取り組みはどうか。 

(4) 国が示している食育基本計画では、「学校給食の充実」として、単独調

理方式による教育上の効果についての周知・普及を図るとあるが、この

ことはどう考えるのか。 

(5) 「学校給食あり方」検討会議の目的と進捗状況はどうか。 
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９番 吉 永 美 子 議員 

１ 子育て支援について 

(1) 公共施設における赤ちゃんのための施設整備状況について聞く。 

(2) 母乳による子育てを支援するための取り組み状況について聞く。 

(3) 子育て支援策の拡充予定について聞く。 

２ 食育推進について 

(1) 平成１８年６月議会で食育推進計画策定について質問した際、県の食

育ガイドラインを活用していただくよう提言したが、どのように生かし

てきたのか。 

(2) 子ども達に「命をいただく」という意識を育てるための具体的な取り

組みについて聞く。 

(3) 食育推進に取り組む職員の配置状況について聞く。 

３ 空き家バンク制度について 

   平成２０年９月議会で「空き家バンク制度」の創設を提案し、昨年度設

定はされたが、もっと総合的な政策として位置づけ充実していただきたい。 

 

１０番 伊 藤   武 議員 

１ 病院関連について 

(1) 予定新病院建設場所は、適切か。 

(2) 市長は、同様な他市等の現地を見られましたか。 

２ 行政格差解消について 

(1) ２４年度予算でどのような実現が 

(2) 具体的に、出合公民館の退避通路は 

３ 安心安全な連絡網について 

(1) エリアメールの取り組みは 

(2) ２４年度予算編成では 

 

１１番 河 﨑 平 男 議員 

１ ＴＰＰ参加交渉と農政への影響について 

(1) 地域農業の確立について 

(2) 本市の農業の将来方向について 

(3) 担い手の育成について 

２ 平成２４年度予算編成にあたっての方針は、または特色について問う。 

３ 食育推進計画について 

食育プランの進捗状況を問う。 
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１２番 松 尾 数 則 議員 

１ ＩＳＯ－１４００１の取得について 

(1) ＩＳＯ－１４００１の取得について現状はどのような状況ですか。 

(2) システムの導入について今後の展開はどうですか。 

２ 中山間地域について 

(1) 中山間地域づくり指針の公布から３年が経過しているが見直し等につ

いて、また、それを受けての今後の将来計画の考え方 

(2) ＴＰＰ参加に関連して山陽小野田市の農業に対する考え方 

(3) ６次産業への展開推進に向けての考え方 

(4) 地域の情報ネットワークについて 

 ア 携帯電話の不感地域の解消に対する考え方 

 イ ＹＳＮを利用しての情報ネットワークづくりについて 

(5) バイオマスエネルギーについての考え方 

(6) スロー・ツーリズムについての考え方 

 

１３番 河 野 朊 子 議員 

１ 市長のマニフェストの達成状況 

(1) 職員の定員適正化について 

(2) 職員人件費の適正化について 

(3) 合併特例債の有効活用について 

２ 行財政改革の推進 

(1) 平成２１、２２年度の実績について 

(2) 今後の課題について 

 

１４番 山 田 伸 幸 議員 

１ 「学校給食のあり方」検討会議のあり方について 

(1) 「検討会議」の設置目的 

(2) 「検討会議」の開催回数が当初３回とされた理由について 

２ 「小中一貫校」の取り組み方について 

(1) 厚陽小中学校は開校に向けて十分な準備が行われているのか。 

(2) 埴生地区で検討されている小中学校の統合化計画の現状と今後の計画

について 

３ 介護保険の見直しと市の取り組みについて 

(1) 保険料の見通しについて 

(2) 高齢者の暮らしの実態調査は、介護事業計画にどのように反映される

のか。 
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 ４ 中小企業の置かれている営業と暮らしの実態と公契約条例、中小企業憲

章条例について 

(1) 中小企業主の健康実態調査実施の考え方について 

(2) 公契約条例の制定について 

(3) 中小企業憲章条例の制定について 

 

１５番 平 原 廉 清 議員 

１ 厚狭駅南部地区の土地の処分について 

(1) 厚狭駅南部地区土地区画整理事業の所有地（保留地）の処分計画はど

うなっているか。 

(2) 換地処分の済んだ土地の固定資産の評価額はどのようになったのか。 

(3) 清算金の授受は済んだのか。 

２ ２２年６月議会で取り上げた普通財産売却（７件）のその後の状況につ

いて 

  売却済みは何件で、どの物件であるのか。 

３ 当市の施設の修繕の実施状況について 

(1) 要修繕施設の把握はどのようになされているのか。 

(2) 修繕願いが出ていて、未着手のものの件数はどのくらいあるのか。 

 ４ 本格的な健康ウオーキング大会の開催を 

   ウオーキングの多面的効能に着目すべきである 

 ５ 厚狭川の「志んはし」の名を消すな 

   「志んはし」の名には、篤志家の遺志が込められている。 

 

１６番 中 島 好 人 議員 

１ ＴＰＰ参加による当市の影響について 

(1) 農林水産業への影響について 

(2) 「食の安全・安心」について 

 ア 学校給食における「食品の安全」について 

(3) 医療分野における影響について 

 ア 国民皆保険の崩壊について 

 イ 混合診療の拡大について 

 ウ 医薬品分野における影響について 

(4) 建設分野における影響について 

２ 国民健康保険事業について 

国保の広域化について 

３ 小学校の校庭芝生化について 
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１７番 大 井 淳一朗 議員 

１ 空き地・空き家対策 

(1) 当市の現状と対応について 

(2) 対応に苦慮している要因について 

(3) 「空き家等の適正管理に関する条例」の制定について 

２ 職員の新規採用と職員研修 

(1) 採用基準を人物重視に移行した背景と成果について 

(2) 職員研修の取組と達成度について 

３ 自治体クラウド 

(1) メリットとデメリットについて 

(2) 当市での採用について 

 ４ コンビニ収納 

(1) 検討状況と費用対効果について 

(2) 対象を水道料金や保険料について広げることについて 

 

 


